

## Les reliques de saint Charbel en France

Depuis décembre 2024, les reliques de saint Charbel sont installées de façon définitive en France dans l'église de la paroisse de Saint-Vincent-des-Vignes à Vallet (44).

Quelle est la relique à Vallet ?

C'est une relique assez rare, puisqu'il s'agit d'un élément du sang de saint Charbel qui est conservé dans ce reliquaire en forme de cèdre.

Saint Charbel, comme le disais le curé de Vallet, a exsudé énormément de sang après sa mort. Le cèdre du Liban c'est l'arbre traditionnel, le symbole particulier sur le drapeau du pays.

Et ce sang, comme la sève du cèdre, est le signe de la vie donnée, puisque de même, le Christ a donné sa vie en versant son sang.

Père Hervé, que diriez-vous à ceux qui hésitent à venir vénérer les reliques ?

"Venez par curiosité déjà, rencontrer ce saint du ciel. Venez aussi apporter vos joies, vos peines, venez confier vos familles, vos amis. Venez aussi prier pour tous ces chrétiens d'Orient, parce qu'ils sont le témoignage que leur terre a été visitée par le Seigneur. C'est une terre sainte. C'est une manière de nous relier de façon très concrète à cette histoire qui a marqué pour toujours, qu'on soit croyant ou non, l'histoire de l'humanité. La venue de Jésus touche bien au-delà des paroissiens et des catholiques. Venir fréquenter les saints c'est aussi rentrer dans cette grande marche et cela suscite beaucoup de joie. Ne vous privez pas de la joie, et ne vous laissez pas voler votre espérance !

N'hésitez pas à venir rendre visite à saint Charbel, à vous recueillir et confier vos prières à ce saint libanais connu pour ses innombrables miracles à travers le monde."

Père Hervé (curé de vallet)

